

## Personal del SPLIF lleva adelante distintas tareas solidarias

jueves, 09 de abril de 2020

En medio de la situación que se vive por la pandemia de COVID-19, personal del SPLIF de toda la provincia se sumó para dar una mano en las distintas acciones que se llevan adelante. Desde el inicio del aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto por Nación, integrantes del SPLIF de Bariloche, El Bolsón y General Conesa, se organizaron para colaborar en múltiples tareas. Una de ellas fue estar presentes en los Centros de Operaciones de Emergencia (COE), como también en los controles en las rutas; buscar o trasladar personas; y entregar módulos alimentarios, entre otras actividades, siempre garantizando las tareas de prevención y combate de incendios forestales.

Cabe destacar que desde su creación en 1987 el SPLIF, dependiente del Ministerio de Producción y Agroindustria de Río Negro, trabaja junto a la comunidad en tareas relacionadas a la prevención de los incendios forestales, llevando adelante acciones preventivas con los alumnos, docentes, pobladores y turistas.

Pero también, desde sus inicios, se vincula a la comunidad colaborando con la Protección Civil en emergencias, tales como nevadas, inundaciones o ceniza volcánica, como así mismo en caso de accidentes o búsqueda y rescate de personas en la montaña. Por otra parte, participa en el traslado de alumnos y en la entrega de garrafas sociales y leña en época invernal.